

Newsletter September 2024



Einsatz am Inn

Zur Zeit des Herbstfestes erreichte die integrierte Leitstelle Rosenheim ein Notruf, dass im Inn eine Person gesehen worden sei. Viele Wasserrettungsorganisationen inklusive der Feuerwehr waren mit Booten vor Ort. Starker Nebel verschlechterte die Bedingungen zur Suche, doch bald konnte ein aktiver Biber ausgemacht werden, der als Auslöser des Einsatzes angesehen wurde. Nach diesem Fund wurde die Suche beendet.

Als sehr vorteilhaft erwies sich aber der Kran der Feuerwehr, der unser Boot an den dafür vorgesehenen Ösen direkt vom Anhänger in den Inn transportierte. Somit wurde das Einbringen über eine in der Dunkelheit schwer einsehbare Rampe vermieden und somit viel Zeit gespart.

Hochwasser

Ein kleineres Hochwasser erreichte den Landkreis Mitte September. Anders als bei den Feuerwehren war die Lage aus der Wasserrettungs-Sicht nicht angespannt und es kam nur eine Schnelleinsatzgruppe zum Einsatz. Für die Führungsgruppe des Katastrophenschutzes stellte die Kreiswasserwacht einen Fachberater aus Bad Aibling.

Musikvideo

Die Band Monobo Son war bereits im Juli und August zu Videodrehs an der Wachhütte am Högliger Weiher zu Besuch. Im Musikvideo des Albums „Bitte Meer!“ war eine Rettungsszene eingebaut, die professionell von der Wachmannschaft durchgeführt wurde. Zu sehen ist das Video hier: <https://youtu.be/2ES2OTTg60I?si=xrwcwCzGrUVKmA2>